



Rutas



Periódico
local fun-
dado por la
J.M. de A. C.

Precio: 0,25

Dirección, Redacción y Administración: Calvo Sotelo, 9

Año II

Alcalá de Guadaíra, segunda quincena de Octubre de 1947

Núm. 29

EL NUEVO HORARIO DE TRENES NO RESUELVE NINGUN PROBLEMA

La R. E. N. F. E. ha hecho público un nuevo horario de trenes, en el que ni siquiera hay la novedad anunciada de que nuestros trenes salgan y lleguen hasta la Estación de San Bernardo, ni encontramos nada que valga la pena que comentar como elogiabile. Al contrario, la nueva disposición de los trenes más bien perjudica que beneficia a los alcalaños. En general, se han adelantado las horas de todos los trenes, sin que sepamos a ciencia cierta qué ventajas se van a derivar para nosotros ni para la Compañía, y sin que se haya consultado a aquéllos que por tener abonos de panadero o tarjetas de viajero diario van a ver modificados sus planes de viaje, con el consiguiente perjuicio, ya que se encuentran en la fecha del cambio de horas, en plena posesión de sus derechos. Porque ¿si se sabe que las horas de mayor afluencia de viajeros son las primeras de la mañana y tarde, en Alcalá, y las últimas de la tarde y la mañana, en Sevilla, lo lógico es poner trenes a esa hora, y no quitarlos. Y si a las cinco o las seis de la tarde no viaja nadie, pueden muy bien ahorrarse esos trenes y ponerlos más tarde, no dejando una ciudad incomunicada a las ocho menos-cuarto de la noche.

En fin, ahí va el horario. Sobre él tenemos mucho que hablar los alcalaños.

Salida de Alcalá	Salida de la Enramadilla (Sevilla)
5'35	7'15
8'10	12,10
10'50	13'45
15'05	16'45
17'50	18'40
19'45	21,10

Más garbanzos y menos trigo que el año anterior

El campo, preocupación fundamental de los españoles que en estos momentos vivimos pendientes de las noticias que los labradores nos traen sobre volumen y calidad de las cosechas, y sobre las medidas que habrán de tomarse durante el invierno próximo, ha motivado que RUTAS, deseoso siempre de informar con exactitud a sus lectores, haya desplazado a uno de sus más eficaces reporteros, cuya conversación con el Secretario de la Hermandad Sindical de Labradores, hacemos pública a continuación, agradeciendo a dicho señor, el interés que se ha tomado por satisfacer nuestras peticiones.

Don Alejandro Ojeda Oliveros, Secretario de la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos habla para «RUTAS»

—¿Cómo ha sido la cosecha de cereales el presente año?

—En general, mediana, mientras todos los cereales recogidos no alcanzan la suma de años anteriores, la cosecha de garbanzos ha sido la más fuerte, y ligeramente superior a la del año pasado.

—¿Puede usted dar algunos datos a conocer?

—Sí. El año 44 se recolectaron en 540 hectáreas de trigo, dos millones ochocientos cuarenta mil kilos, mientras que en esta temporada en 3.200 hectáreas se han recogido solamente ochocientos treinta y cinco mil kilos.

—Por último, ¿quiere hablarnos de la Hermandad?

—Con mucho gusto. La Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos tiene como principales fines: el apoyar las razonables peticiones de algunos de sus miembros, beneficiar en lo posible todo lo concerniente al gremio de Agricultores, etc.

—¿...?

—Por ahora el trabajo es más que todo organización, pero esperamos para el primero de año realizar una tarea más entusiasta y decidida para conseguir nuestros fines.

M. R. T.

EL DOMUND

El Domund es la palabra con que internacionalmente se conoce el Domingo Mundial de Propagación de la Fe, que en todo el orbe se celebrará mañana.

Todos los católicos están obligados a ayudar con sus oraciones y limosnas la labor de los abnegados misioneros que, lejos de las comodidades del mundo, predicán, al cabo ya de veinte siglos, la Buena Nueva.

Tras las palabras de Cristo, el primer misionero, comenzaron los apóstoles a despejar las tinieblas del paganismo y a difundir el Evangelio. Su ingente obra no se interrumpió ni con las invasiones bárbaras ni con la caída del Imperio. Los hijos de Santo Domingo penetran en Rusia, Tartaria, Etiopía y las Indias; los franciscanos, en China; la orden militante de Jesús desarrolla sus afanes de apostolado y San Francisco Javier predica en el Japón, que se conmueve a su voz. Al Misisipi, al Canadá, a Australia, a todas partes llega la palabra de Cristo, y de todas partes despliegan velas para que en nuevas playas se escuche la voz del misionero.

Pero, a pesar de todo esto, sobre un total de 2.000 millones de hombres que viven sobre la tierra, 600 son cristianos, y de ellos sólo 300 se cuentan como católicos; el resto, es decir, 1.400 millones, es infiel. Mil cuatrocientos millones de almas por las que Dios se encarnó, vivió y murió en la cruz, que no supieron jamás nada de esto y que esperan el auxilio de los misioneros que les envía la caridad cristiana.

Aunque es cierto que, como decía el Emmo. Obispo de Alionde, la caridad comienza por uno mismo, no es menos cierto que se extiende también al prójimo, pues cuanto más generosa, más radiante es la caridad, y cuanto más sobrenatural, más católica. Por eso somos caritativos, oremos por los misioneros, propaguemos su obra, socorramosles con nuestras limosnas: **Seamos católicos**

EL 12 DE OCTÜBRE Y SU SIGNIFICADO

Históricamente, todos sabemos su origen, porque desde niño nos lo enseñaron en los colegios, y en sus principios no fué más que el aniversario del "hecho más grande que vieron los siglos después de la Encarnación del Verbo", como López de Gomara dijo al Emperador de nuestro Siglo de Oro.

Mientras duró nuestro Imperio, se fué su significado, y cuando éste casi desapareció, por no decir del todo, hubo que buscarle otro motivo a ese aniversario que no molestase a nuestros civilizados y que no diese a entender que para la civilización eran posteriores a nosotros. Así se instituyó el día de la Raza, y se tomó la fecha del descubrimiento de las Indias como punto cardinal y crucial de nuestra historia. A ella llegan los caminos de nuestro medievo, llenos de gloria e historia, que, sin saber ciertamente qué fin les estaba destinado, estaban convencidos de que era algo grande, algo que quizás hubiesen soñado y que creían irrealizable.

Esé algo llegó, sin discusión, en el momento en que España estaba saturada de civilización y cuando únicamente pudo ser capaz de dar luz a veinte naciones con su pléyade de conquistadores, santos y literatos que indistintamente ejercieron las tres misiones en el Nuevo Mundo, confundiendo en una sola palabra la cruz y la espada, la oración y el verso.

Actualmente, el 12 de octubre no es sólo el recuerdo de un conjunto de hechos trascendentales que nos consuele con grandezas preéritas, sino la fecha que con sus recuerdos nos estimule a perfeccionarnos y a que aspiremos a ser como fueron nuestros antepasados; pero no para formar un nuevo imperio, sino para haber a España digna madre de veinte grandes pueblos que nos miran con el respeto filial que nuestros misioneros les inculcaron.

Pero con las ideologías modernas, el día de la Raza puede parecer a los mal pensados que queremos instituir el racismo que verginosamente va degenerando en una herejía, en el que se sobrepone la fuerza de la sangre heredada a la del espíritu que se educa, y no podemos consentir que la principal misión españolista, la de educar el espíritu de los salvajes indígenas, sea negada por los caprichos de un tristemente célebre pensador de nuestra generación.

Y como bien dice un hispanista actual, la fiesta de la Raza se ha convertido en la fiesta de la Natividad de las Américas o de la Maternidad de España, o simplemente de la Virgen del Pilar. Ella es nuestra Patrona y, por tanto, de América.

Con su manto azul guió a nuestros navegantes por el embravecido océano y siempre los amparó. Por lo tanto, a ella se debe nuestra gloria, y es merecedora de todos los homenajes que, contentos, le dedican ese día los españoles.

M. H.

UNA VEZ MAS



Una vez más desde hace once años se levanta la figura de nuestro paladín el caudillo Franco, que ha dedicado toda su vida a España, sirviend a Dios, según la frase gráfica del doctor Eljo Garay, arzobispo primado de España: "Su espíritu cristiano es necesariamente espíritu de servicio y de sacrificio, porque servir a Dios y al prójimo es servir a España". Once años de lucha constante, en los que se ha pasado por momentos tan angustiosos en los que solamente su fe tan grande y su patriotismo acendrado han sido capaces de sacarnos adelante con la cabeza levantada y orgullosa. Cuando las naciones se encuentran en peligro y atraviesan por circunstancias difíciles, según Donoso Cortés, lo único que las pueden salvar es una dictadura a cuyo frente se encuentre una figura genial, que para nosotros fué el caudillo Franco. Y, poco a poco, vencido ese mal momento, ganada la batalla de la guerra, se emprende la aún más difícil de la paz, vuelven las aguas a su cauce, y ese es el momento de devolver al hombre sus libertades y de evolucionar los sistemas de gobierno, acoplándose a las circunstancias, pero permaneciendo igual en sus principios incontrovertibles y fundamentales.

Esta es la obra realizada en once cortos años de una paz llena de achaques y de controversias. Poco tiempo es, verdaderamente, para una obra tan gigantesca, pero, en fin, el mundo se va convenciendo de que somos una realidad y de que necesita de nosotros los españoles.

C. MARTIN.

¿Exquisitos licores?
LOS MOSQUITOS

¿Buen café económica?
LOS MOSQUITOS

¿Chocolate superior?
LOS MOSQUITOS

¿Los mejores vinos?
LOS MOSQUITOS

Ntra. Sra. del Aguila, 27

AMERICA, en RUBEN DARÍO

Símbolo y ejemplo de lo que una cultura puede influir sobre otra y de lo que a su vez puede recibir de ella en compensación es Rubén Darío, o mejor dicho, Félix Rubén García Sarmiento, que así se llamaba, el gran poeta.

Rubén, indio de Nicaragua, es el premio al esfuerzo magnífico de España por llevar a las Américas su religión, su lengua y sus ideas. Cuando a fines del siglo XIX parecía que todo estaba dicho en poesía, la voz joven y potente de Rubén Darío se alza para cantar en formas nuevas y sonoras, de matices delicados unas veces y de formidable musicalidad otras, pero siempre de arrebatada inspiración.

Rubén nos habla de América, de su América india, virgen y hermosa, convertida en histórica de frente pálido. Casi siempre ve así a América del Norte:

**"Casas de cincuenta pisos,
servidumbre de color,
millones de circuncisos,
máquinas, diarios, avisos
y dolor, dolor, dolor."**

Pero no pierde su fe en la América española, "en la América ingenua, que tiene sangre virgen, que aún reza a Jesucristo y aún habla en español".

Es la América del Sur la América hija nuestra, que se forjó mezclando "la fuerza heroica de la gran Castilla con la fuerza del indio de la montaña". Cuando habla de ella, Rubén se exalta e, increpando a los yanquis, dice:

**"Esta América,
que tiembla de huracanes
y que vive de amor,
hombres de ojos sajones
y alma bárbara,
vive y sueña; ama y vibra
y es la hija del Sol!**

**Tened cuidado.
Vive la América española.
Hay mil cachorros sueltos
del león español."**

Al final del poema, como al final de su vida, cansado de ser europeo en espíritu, añora sus pampas y aun llega a lamentarse del descubrimiento que en estos días conmemoramos. Parece como si quisiera haber permanecido indio. Prefiere adorar sus ídolos de piedra a humillarse ante los ídolos de carne. Le subyugan los plumajes de los indios viejos y siente la llamada de la montaña. La última estrofa es el compendio triste de su temor y sus presentimientos:

**"Cristóforo Colombo,
¡pobre almirante!,
¡rueda a Dios por el mundo
que descubriste."**

V. R.

CONFITERIA Y PASTELERIA
HIJA DE ISIDORO DIAZ Y COS
Ntra. Sra. del Aguila, 44 - Tel. 128

SALUDO AL OTOÑO

Van pasando los fuertes calores del estío, que tan rudamente nos ha tratado esta vez, y caen ya las primeras lluvias, que, con algunas ventiscas, nos anuncian la llegada del otoño.

Poco a poco van quedando solos los esqueletos de los árboles, cuyas hojas formarán una mullida alfombra en los paseos; va quedando nuestro Duque, tan simpático, cada vez más abandonado, y las gentes, pasadas las vacaciones veraniegas, se van reintegrando a sus cotidianas ocupaciones; se va pasando de la alegría y el descanso del verano a la vida rutinaria del otoño.

¡Sí; volvemos a la rutina; pero no con la tristeza de un descanso que se acaba o unas vacaciones que se terminan, sino con la alegría del que vuelve a su trabajo, del que ya, encariñado, se nota su falta.

Hé aquí lo que nos trae el otoño: la vuelta a nosotros mismos, la regulación de nuestra vida por el reloj del quehacer y la alegría de volver a nuestras queridas y añoradas ocupaciones.—**C. M**

JOAQUIN ALVAREZ BECERRIL

Representante general de la casa de Don Antonio Granada Sánchez, especialidad en bocoyes y barriles para vinos

Conde de Guadalupe, 45. - Teléfono 93

ALCALA DE GUADAIRA

FARMACIA A. ESPINOSA

Sucésora: Lda. Amparo Cirara
P. CERVANTES, 1

CASA VICENTE

Pida cerveza y vinos - Coctail selecta - En esta casa puede informarse de los partidos de fútbol

TINTORERIA BOURRELLIER

Limpieza y teñido de todas clases de prendas
Lutos en 48 horas :: Sucursal: Calvo Sotelo, 3

ANUNCIOS POR LINEAS

ENSEÑANZA

Profesora de Primera Enseñanza, procedente de los Grupos "Pedro Gutiérrez", se ofrece para dar clases particulares. - Madueño de los Aires, 3, principal (antes Gandul).

VENTAS

Aceitunas sevillanas desde 2,50 pesetas kilo. - Razón, en esta redacción.

COMPRO

Estante propio para libros. - Razón: Soledad, 1.

Toda clase de máquinas de escribir en buen y mal estado. - Nuestra Sra. del Aguila, 5.

FILATELIA

Cambio sellos extranjeros por españoles antiguos y españoles entre sí.
Razón: Calvo Sotelo, 9.

15 DIAS EN ALCALA

FIRMA DE ESPONSALES

En el domicilio de la novia, y ante el párroco de San Sebastián, doctor don Juan Otero, firmaron su contrato de esponsales la encantadora señorita Margarita Sanabria Ordóñez y el joven abogado don Juan Moya García. Por parte de la novia fueron testigos sus tíos don Manuel y don Antonio Sanabria Casado, y por parte del novio, don Juan Manzano y Manzano, catedrático de Derecho de la Universidad de Sevilla, y nuestro socio protector don Juan Antonio Álvarez Espinar.

VIAJEROS

Ha llegado a nuestra ciudad, procedente de Galicia, don Leonardo Calderón Hermosín.

Ha salido para Barcelona, en viaje de negocios, nuestro administrador Rafael Rodríguez Ojeda.

Ha salido para Madrid, donde pasará temporada al lado de su hermano el Conde de Colombi, la señorita María Josefa Gutiérrez Ballesteros.

Han llegado a nuestra ciudad, procedente de Toló (Málaga), las distinguidas señoritas María del Carmen y Blanca García Bono.

Trasladado por sus superiores, se ha despedido de nosotros, el virtuoso salesiano D. Santiago Francia, un querido de nuestro pueblo.

Ha regresado de Madrid el joven don Manuel García Gutiérrez-Cabello.

De su veraneo en el campo, ha regresado doña Felisa González de Espinosa, con su encantadora hija María Luisa.

Acompañado de su joven esposa, doña Dolores Cabello, y su primogénito, ha llegado a nuestra ciudad el capitán de Infantería don Federico Morales, a quien damos la bienvenida.

ENFERMOS

Le ha sido practicada una delicada intervención quirúrgica por el doctor Morote a la señora de don Joaquín Bono Calderón, a quien deseamos un pronto restablecimiento.

Se encuentra algo indispuesta la señorita María del Aguila Mantecón Salvarezza.

NECROLOGICA

Ha volado al cielo, a los dos meses de edad, la niña Lolita García Gómez. A sus familiares, pero muy especial a sus desconsolados padres, nuestro más sentido pésame.

M. del C.

C. I. A.

COMPANIA DE SEGUROS Y REASEGUROS
Delegado:

DON FERNANDO BOCANEGRA
ALCALA DE GUADAIRA

EL C. D. ALCALA A PUNTO

El C. D. Alcalá vela sus armas ante la temporada oficial que comenzará en breve. Con mirar a probar los nuevos elementos fichados recientemente, y para que sirviera a la par de entrenamiento, el domingo pasado tuvimos ocasión de ver en Santa Lucía el encuentro de nuestro titular con un equipo reserva del Sevilla C. F. (que alineaba, entre otros, a Manolín, Mateo, que hizo su reaparición en nuestra ciudad, tras una larga ausencia de los campos de fútbol; López, Belmonte, etc.

El resultado fué un empate a dos. Por el Sevilla marcaron Mateo y Julio, y por el Alcalá, Sánchez y Murillo.

Como quiera que se disputaban una copa y el resultado fué un empate, el próximo domingo día 19 tendremos ocasión de ver de nuevo otro partido para adjudicarse la mencionada copa en litigio.

El guardameta sevillano Manolín resultó lesionado, aunque, según nuestras noticias, el día 19 podrá jugar también, pues la lesión no reviste importancia alguna.

El Alcalá alineó el equipo de gala, el cual tratará de llevar a la realidad las fundadas esperanzas que la afición local tiene puestas en él: **Gutiérrez; Fausto, Pineda** (en el segundo tiempo jugó Cabello); **Adame** (Angelito); **Miguelito, Zamorita; Sánchez** (procedente de un equipo de Primera División), **Murillo**, que últimamente ha jugado en el Triana: **Libra, Maravilla**, hermano de nuestro paisano novillero del mismo nombre, que jugó en sustitución de Leoncito, que actualmente se encuentra enfermo, y, por último, un extremo izquierda procedente de un equipo sevillano conocido por "Gaínza".

El domingo próximo comenzará el torneo, tras adándose el C. D. Alcalá a Sevilla, donde jugará con el Triana. Una vez el equipo "a punto", desde estas líneas deseamos a nuestro titular toda suerte de prosperidades en la próxima temporada oficial, para con ello saciar las justas aspiraciones de la afición alcalaíense, la cual no dudamos pondrá de su parte todo cuanto esté a su alcance, colaborando así mutuamente equipo y afición, que pondrán el pabellón alcalaíense a la altura que por su historial deportivo le corresponde.

TRIBUNUS.

FARMACIA DEL AGUILA

Ldo. JULIO MINGUEZ

Plaza de Falange Española, 7. - Telf. 46

ALCALA DE GUADAIRA

BAR MORENITO

Billares - Bebidas - Excelente café - Tapas variadas
Teléf. 125 Ntra. Sra. del Aguila, 40

FERRERIA Y ULTRAMARINOS

Vda. de DIEGO DEL PINO
Material Eléctrico
Ntra. Sra. del Aguila, 5

ALCALA SE IMPONE

Los valores alcalareños se imponen. Nosotros estamos orgullosísimos de ser paisanos de esos futbolistas y toreros que hoy actuarán en Sevilla. Pero, por favor, señores apoderados, poned de acuerdo y que no se "pisen" los espectadores. La afición irá a los toros, los "hinchas" irán al fútbol, pero ¿y lo que no somos eso? El público joven de hoy no enfrenta fútbol-toros como cosas opuestas, y cuando hay alcalareños que ver en los dos sitios, nos vemos en un aprieto.

"YO TENGO UN TUMBAITO"

Sigue el auge de las coplitas de Machín. Y nosotros preguntamos a nuestros lectores, ¿qué es un "tumbaito"? Por lo visto, su creador, ha querido dejarlo en el más oscuro de los secretos. Nadie lo sabe, o mejor dicho, hay división de opiniones: un lavadero, un refregador, un sustitutivo del jabón, un negrito, un embuste... El caso es que el famoso "truquito, que nadie lo sabe" está empezando a despistarnos.

NOSTALGIA

Adiós, días de verano. Adiós, días baratos, donde se ven peli-cutas mejores. Adiós, comodidad a base de cuatro sillas y sin "corbatismo". Adiós, vecinos de los pines, que os asomabais por la tapia. Adiós, la luna, que también se asomaba. Adiós a vuestros bares, surtidos de vasos de agua. Adiós, adiós.

¿Y si pudiéramos decir adiós a esos interminables "descansos", apretados de anuncios que no nos importan nada?

Y OTRA VEZ

Y otra vez volvemos a una queja que ya ha llenado otra vez estas líneas, y en vano, porque no se nos ha escuchado.

Decíamos que en los días que por cualquier festividad se prohibía el tránsito de carruajes por la calle de la Mina, en la Cañana le-ntan lugar con frecuencia contra-manos, con el consiguiente peligro.

Y los hechos, una vez más, nos han dado la razón: hoy nos escribieron un vecino de esa calle diciéndonos que en una de esas contra-manos habían destrozado la esquina de la fachada de su casa, además de dar un buen susto a una niña de diez u once años que, al quitarse rápidamente evitó ser víctima de un accidente desgraciado.

SAN JOAQUIN

PANADERIA Y CONFITERIA
PLAZA DE CERVANTES, 6

BAR ESPAÑA

Café especial, Vinos y licores de todas las marcas
Plaza. F. Española, 19 - Tel. 76

Igualatorio Médico Andaluz

M. A.

Agente: D. Miguel Canales López
Ntra. Sra. del Águila, 18

Examen Comparativo

Caido para siempre sobre las astas de "Islero" el infortunado "Manolote", la cumbre de sus preferencias, indiscutiblemente, ocupaba el torero cordobés, ha quedado desierta. Cada participante quiere colocar en ella al torero de sus preferencias, y de esta noble ambición surge la lucha apasionada, en la que se produce, con el ataque al contrario, el elogio al torero preferido. Bajo este signo de discusión se ha desgrollado la pasada Feria de San Miguel.

Pope Luis, luchando con el recuerdo de una Feria de Abril poco afortunada y frente a un público propicio a la hostilidad, porque conoce su mucha valía y le exige con arreglo a ella, ha triunfado plenamente. Bastaron tan sólo unas gotas limitadas de su arte incomparable, aquellos lances de capa al de Tassara, para que una plaza indiferente se trocara en un clamor de entusiasmo, y sobre el ruedo oficial de la Maestranza quedó grabado el arabesco de sus lances prestigiosos, el prior de su pase de pecho, la elegancia de sus chiselinas y la alegría de sus naturas. Se ovida y se le perdona en estos momentos, en que parece único e indiscutible, pero... ¡ay de esa apatía e indecisión en otras tardes...

Una actuación deslucida de Paquito Muñoz ha quebrantado la fe de muchos, en este juvenil malador de toros. Sin embargo, hay que seguir confiando en este diestro, torero de los pies a la montera, que el día anterior triunfó plenamente en Córdoba, en una tarde difícil de recuerdos y ausencia insustituible, y, además, traía ya el bagaje poco frecuente de brillantes actuaciones en las ferias norleñas, en el primer año de su alternativa. A los impacientes conviene recordarles la actuación realmente gris y desafortunada de Parrita el pasado otoño en esa misma plaza en que acaba de triunfar plenamente. En Paquito Muñoz hay valor y clase para llegar a ello. Indudablemente, un buen aspirante.

Parrita saltó en hombros por una extraordinaria faena de muleta. Por ello, actualmente es el candidato de más alta cotización; pero Agustín Parra es y será siempre "la sombra del otro", como ha dicho "K-Hito", y la sombra es tan sólo proyección de una figura, pero sin sus matices ni atributos; algo, en definitiva, sin personalidad. El torero de Parrita evocará las tardes de muleta de "Manolote", y en la comparación perderá el diestro madrileño, porque a "Manolote" podrá llegarse por otros terrenos y estilos, pero ganarle o igualarle siquiera sobre sus mismos moldes es, hoy por hoy, totalmente imposible.

Otro día, con más espacio y tiempo, continuaremos este breve estudio comparativo de otras figuras del toreo actual.—J. M.

OFICINA TECNICA COMERCIAL

Seguros Generales - Contabilidad
MIGUEL CANALES LOPEZ

Ntra. Sra. del Águila, 18

JUAN ANTONIO ALVAREZ

TEJIDOS Y NOVEDADES
Extenso surtido en americana de hilo confeccionadas. - P. SADOS, 1

ESQUINA DE LOS POETAS

DOLORAS

HUMORADAS

Nunca de joven, mi bien,
me diste a besar tu mano,
y hoy me besan, siendo anciano,
tus nietas cuando me ven.
Tus mandas besar a quien
tú no has besado jamás,
porque humillándome vás,
por medios de astucia llenos,
joven... por carta de menos,
viejo... por carta de más.

La niña es la mujer que respetamos,
y la mujer, la niña que engañamos.

Según creen los amantes
las flores valen más que los diamantes.
Mas, ven que al extinguirse los amores,
valen más los diamantes que las flores.

Todo en amor es triste,
mas triste y todo
es lo mejor que existe.

Ramón de Campoamor.

H U M O R

Un señor, hablando por teléfono, se vuelve y dice a unos amigos que con cara rara le están contemplando: "No se extrañen de que no diga ni palabra; estoy conferenciando con mi esposa".

—¿Qué harías si fueses rey, Luisín?

—Suprimiría a los soldados, y así podría jugar con la niñaera cuando vamos al parque.

Era una novela tan real, tan real, tan real, que valía tres reales.

—Mi mujer me dejó porque jugaba al "golf" demasiado.

—Oye, ¿cuánto vale un equipo de "golf" completo?

* * * C I N E * * *

G. DE ALBA

"Embrujo"

(Para jóvenes y mayores)
Lola Flores y Manolo Caracol son la pareja interpretativa de esta cinta, que quiere ser biografía sentimental de ellos mismos. Aunque resulta pesada la repetición de decorados, camerinos y trenes, el espectador queda compensado al gozar de la escenificación de "La niña de fuego", "Salvaora" y otras canciones de la popular pareja.

SAN MATEO

"La mujer del cuadro"

(Para mayores)
El interés con que se sigue esta producción de Fritz Lang es su más alto valor. Técnicamente, muy lograda. La interpretación es buena, sobre todo en el personaje masculino. Reducimos su calificación por la existencia de conductas poco claras, planeamiento de un crimen, etc.